

## Letzter Test vor der EM beim Strassenrennen

Um mich nochmals richtig auf die Europameisterschaft vorzubereiten, startete ich am Samstag beim Strassenrennen "Tour de Jura". Die Strecke führte über hüglige 190 Kilometer. Das Rennen zählt zur Europa Tour und darum waren starke Mannschaften aus Deutschland, Belgien, Südafrika, Italien, Frankreich, Tschechien und natürlich aus der Schweiz am Start. Die erste Stunde wurde dann auch gleich mit einem Stundenmittel von 50 Km/h absolviert. Ich fühlte mich soweit gut und wollte versuchen in eine Gruppe zu kommen. Sehr früh löste sich eine Gruppe, welche ich leider verpasste. In der zweiten Hälfte wurde sehr oft attackiert und ich leistete einen sehr grossen Aufwand, dass ich auch irgendwo Unterschlupf bekam und siehe da, im letzten Moment konnte ich mich an die Verfolgergruppe ranhängen. Als ich dann dachte es geht noch etwa 30-40 Kilometer bis ins Ziel, waren wir aber schon auf den drei Schlussrunden. In der ersten Runde kam ich noch gut den steilen Anstieg hoch, doch in den letzten zwei bekam ich derart starke Krämpfe, dass ich die Gegner ziehen lassen musste. Im Klassement war ich somit auf dem 28. Platz.

Mit der Leistung bin ich sehr zufrieden und schaue darum zuversichtlich auf die EM in der Türkei am kommenden Wochenende.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

18:31:00 08.07.2007 von *Martin Gujan*